

48 HEURES POUR LA LIBERTÉ RELIGIEUSE



«Souvenez-vous des
prisonniers, comme
si vous étiez aussi
prisonniers »
Hébreux 13:3

Dans le monde aujourd'hui, 75% de persécutions religieuses visent les chrétiens. L'Iran est l'un de pires États persécutant les chrétiens. En Iran, il est illégal d'avoir une Bible et de louer le Christ dans sa langue natale. Choisir le Christ est passible d'une condamnation à mort. Des centaines de chrétiens innocents ont été arrêtés, persécutés et menacés. Vous lèverez-vous avec eux?

Le 22 et 23 septembre 2012

Visite <http://48hoursforfreedom.org>